

青龍楽校（水辺の楽校）ニュース

No.198(2017.6) 発行:青龍楽校利活用委員会

さつまいも定植大会



「花と一万人の会」が「みどりの愛護」国土交通大臣表彰を受賞！！
みんなでバンザイ！！

6月11日(日) 鬼怒フラワーラインにて「さつまいも定植大会」を行いました。青龍楽校少年団、花万ジュニアスタッフを含む約100人の方が参加しました。食味がよく甘味が強い「ベニアズマ」と、紫芋の王様と呼ばれている「パープルスイートロード」の2種類の苗を植えました。すくすく育って10月に大きなさつまいもが掘れるといいね！植え終わった後は、「水のお話」と「鬼怒川のお話」を聞きました。身近にある水について、写真や絵を使いながら分かりやすくお話をいただきました！毎日当たり前のように水を使っていますが、意外と知らないこともあり、より一層水について知ることができました(^ ^)♪

また、「花と一万人の会」が第28回全国「みどりの愛護」のつどいにおいて、「みどりの愛護」国土交通大臣表彰を受賞しました。こちらの表彰は緑の愛護活動を行う顕著な功績のあった民間の団体に対し、その功績をたたえ、緑化推進運動の模範として国土交通大臣が表彰をするものです。おめでとうございます！



下館河川事務所鎌庭出張所の淺野所長と綿貫様から水と鬼怒川のお話をいただきました。ありがとうございました！



苗に水をあげたよ！
大きくな～れ！



ポピー畑のマル千回収



青龍楽校の缶バッジを作りました！



鬼怒フラワーラインの様子
むかしのようす 今のようす
宿題
かつて、ゴミの不法投棄などで荒廃していた鬼怒川河川敷を「鬼怒フラワーライン」として整備し、除草や清掃活動を行いながらポピー畑を整備しました。わたしたちもみんなと協力し合って鬼怒川を守っていきましょう！

次回の行事予定は7月30日(日)に「源流探検」を行います。栃木県の湯西川ダム、川治ダム、五十里ダムを見学します。ダムを見学しながら楽しく学ぼう！